

2017年 新年のごあいさつ

あけましておめでとございませす。

皆様、健やかに新年を迎えられましたことを、心よりお慶び申し上げます。

昨年は、新島中学校の新校舎が新島高校の敷地内に完成しました。新校舎は、地震・津波などから防災・減災の強化が図られ、学習環境にも配慮した学校として整備しました。今後は中・高の連携型一貫教育の更なる推進を図っていきます。

また、皆様とお約束した子育て支援として「高校生の医療費の無償化事業」「放課後子ども教室事業」「月一寺子屋事業」「多世代交流事業」などの新規事業に取り組んだほか、「出産に係る交通費の助成事業」の拡大を図りました。さらに式根島高齢者福祉拠点施設整備について診療所の隣に用地を

取得したほか、若郷地区の住民の避難場所として霞山周辺の用地確保に努めています。

本年は、長年の懸案だった超高速ブロードバンドの導入に向けた準備として、国及び東京都のご理解ご支援のもとに新島・式根島に「光回線島内整備事業」を予定しています。平成30年4月の供用開始を目指していますが、超高速ブロードバンドの導入は日常生活、防災、医療及び産業などに重要な役割を果たすものと確信しています。

少子高齢化、人口減少の進行、多発する自然災害など、私たちの社会は常に困難な課題を突き付けられています。「備えあれば憂いなし」これは、危機管理はもとより、全ての事柄に共通する格言であると思います。

村長に就任して2年目を迎える

年になります。村民の皆様を大切に、「住んで良かった・住み続けたい」と実感できる村づくりに向け、一層努力してまいりたいと、気持ちを新たにしています。

これらの実現のためには、村民の皆様のご知恵と力の結集が欠かせないものと考えていますので、本年もご支援とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

結びに、新しい年が皆様にとりまして希望に満ちた幸多い年となりますよう、心からお祈り申し上げます。新年のごあいさつとさせていただきます。

新島村長 青沼 邦和

